



Reichen Sie uns

Ihre Hand.

Helpen Sie uns zu wachsen.

Vereinsbrief Nr.: 8 | Juni 2018



Förderverein Kinderzentrum
Bremen e.V.

Vorstand:
Dr. Hermann Schulte-Sasse
Vorsitzender
Dr. Burkhard Mehl
stellv. Vorsitzender

Schirmherr:
Carsten Sieling
Bürgermeister

Sitz des Fördervereins:
Sozialpädiatrisches Institut
Friedrich-Karl-Str. 55, 28205 Bremen
Telefon: 0421-497-2277
Telefax: 0421-497-2266
E-Mail: spz@klinikum-bremen-mitte.de

Förderverein Kinderzentrum Bremen e.V.:

Liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins,
liebe Freundinnen und Freunde des Kinderzentrums Bremen,

aus dem Mitgliederbrief wird ein Vereinsbrief. In unregelmäßigen Abständen informieren wir Sie, die Mitglieder unseres Fördervereins über Neuigkeiten. Wir wollen den Kreis aber gern erweitern:

Ab sofort möchten wir diesen Brief auch an Unterstützer, Spender und Freunde des Fördervereins und des Kinderzentrums (SPI) verschicken. Auch Mitarbeitende des Kinderzentrums werden den Vereinsbrief erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hermann Schulte-Sasse
Vorsitzender
Förderverein Kinderzentrum Bremen e.V.

Mitgliederversammlung des Fördervereins

Am 7.3.2018 fand in den Räumlichkeiten des Kinderzentrums die jährliche Mitgliederversammlung des Vereins statt. Unter anderem stand turnusmäßig die Neuwahl des Vorstands an. Die Arbeit des bisher amtierenden Vorstands wurde dargestellt, der von den Kassenprüfern kontrollierte Haushalt weist ein positives Ergebnis aus. Die bisher tätigen Mitglieder des Vorstands wurden einstimmig in ihren Funktionen wiedergewählt.

Es sind dies:

- Vorsitzender:
Herr Dr. Hermann Schulte-Sasse
- Stellvertretender Vorsitzender:
Herr Dr. Burkhard Mehl
- Kassierer:
Herr Prof. Jochen Windheuser
- Schriftführerin:
Frau Dr. Ursula Haun-Jünger
- Beisitzer(innen):
Frau Heike Möhlmann
Frau Stephanie Dehne
Frau Margitta Schmidtke
Herr Dr. Stephan Schlenker
Herr Sven Kuhnen (Pressesprecher)

Feiern zum runden Geburtstag

In diesem Jahr wird das Kinderzentrum 40 Jahre alt. Gewürdigt wird dies bei einem offiziellen Festakt am 24. August 2018. Als Festrednerin wird unter anderem die Gesundheits-Senatorin Frau Eva Quante-Brandt sprechen. Eingeladen sind unter anderem auch Gründungsbeteiligte des Kinderzentrums. Außerdem ist eine Festschrift mit Beiträgen von Eltern und Kooperationspartnern sowie einem historischen Abriss geplant.

Am Nachmittag wird dann kräftig gefeiert: Auf dem Parkplatz vor dem Kinderzentrum findet ein Kinderfest statt. Dieses Fest für Mitarbeitende, Patienten und Freunde des Kinderzentrums wird von der GENO leider nicht vollständig finanziert. Sponsoren sind hierfür herzlich willkommen

Umbau im Kinderzentrum

Unsere Eingangs- und Anmeldezone soll schöner, offener und freundlicher für Kinder und Familien werden. Dasselbe gilt für den Wartebereich. Die Umbauten beginnen in wenigen Wochen und werden hauptsächlich in den Sommerferien durchgeführt. Der Förderverein unterstützt den Umbau mit einem festen Spendenbetrag. Der Großteil der Investitionen wird von großzügigen Spendern unterstützt.

Neuer Schirmherr:



*Schirmherr: Bürgermeister
Carsten Sieling*

Der Förderverein Kinderzentrum Bremen e.V. hat einen neuen Schirmherrn: unser Bürgermeister Carsten Sieling hat dieses Amt übernommen. Er ist auch Vereinsmitglied und kennt die Ziele des Fördervereins und die Aufgaben des Kinderzentrums gut. Der Vereinsvorsitzende Hermann Schulte-Sasse dankte dem bisherigen Schirmherrn, Bürgermeister a. D. Jens Böhrnsen, für seine Unterstützung.

Neue Botschafter des Förderverein Kinderzentrum Bremen e.V.

Wenn unsere ehemaligen Patienten Karriere machen als Tänzer, Musiker oder Schauspieler, dann können sie, die Mitarbeitenden des Kinderzentrums und die Familien besonders stolz sein. Auch der Vorstand des Fördervereins freut sich über so tolle Entwicklungen. Und wenn die ehemaligen Patientinnen dann auch noch den Kontakt zum Kinderzentrum halten, ist das ein besonderes Zeichen der Verbundenheit. Zwei ehemalige Patienten konnten wir als Botschafter für den Förderverein Kinderzentrum Bremen e.V. gewinnen: Neele Buchholz und Oskar Spatz.

Verein unterstützt Arbeit im Kinderzentrum

Das Kinderzentrum plant ein neues Diagnostik- und Therapieverfahren für die Logopädie. Es eröffnet besonders in der Arbeit mit den Eltern neue Möglichkeiten in der unterstützten Kommunikation. Dieses neue Verfahren soll durch die Anschaffung der notwendigen Materialien erprobt werden. Der Verein übernimmt dafür die Kosten.